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Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München 

Wie geht es mit der Grundschule an der Gänselieselstraße weiter?
Warum werden CSU-Anträge nicht bearbeitet?

Am 19.06.2013  stellte  die  CSU-Stadtratsfraktion  den  Antrag  08-14/A04347,  „Hort  und 
Mittagsbetreuung  an  der  Grundschule  an  der  Gänselieselstraße  bedarfsgerecht  
ausbauen. Mensa für Mittagessen errichten.“ 
Ein  weiterer  Antrag  (Nr.  08-14/A04774),  „Mensa  für  die  Grundschule  an  der  
Gänselieselstraße errichten“ wurde am 12.11.2013 von Stadtrat Josef Schmid, Stadtrat 
Hans Podiuk und Stadträtin Beatrix Burkhardt eingereicht. In diesem wird ein konkreter 
Vorschlag zur Verbesserung der problematischen Raumsituation unterbreitet.

Beide Anträge sind bis dato nicht bearbeitet, Fristverlängerung wurde nicht beantragt! 

Die  Situation  an  der  Grundschule  an  der  Gänselieselstraße  ist  hinsichtlich  der 
Mittagessensversorgung  nach  wie  vor  sehr  schwierig  und  bedarf  dringend  einer 
grundlegenden Verbesserung. 

Wir fragen deshalb:

1. Warum wurden unsere Anträge nicht fristgerecht bearbeitet und dem Stadtrat zur 
Beschlussfassung vorgelegt?

2. Wann werden die Raumprobleme an der Grundschule an der Gänselieselstraße 
endlich gelöst und dem Stadtrat eine entsprechenden Vorlage präsentiert?
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